

Recrutement, Ad Blue et cybercriminalité au centre des préoccupations pour les transporteurs

14 SEPTEMBRE 2022



L'OTRE Provence-Alpes-Côte d'Azur a tenu son assemblée générale samedi 10 septembre à Sisteron. Une réunion sous l'égide d'Olivier Riandée, président, et en présence des vice-présidents, Lionel Davin et Jean-Marc Charbonnier. Revivez cet événement dans un article du Dauphiné

Après une partie consacrée à des questions statutaires – et donc réservée aux adhérents – la seconde portait sur la cybercriminalité en entreprise. Une table ronde regroupait différents intervenants, spécialistes du traitement de cette question touchant de nombreuses sociétés...



Lire l'article :

[1ere partie](#)

[2e partie](#)

[3e partie](#)

[4e partie](#)